

Découvrez votre ville

La vie en vert

S'il existait un pavillon vert des villes à l'instar des pavillons bleus des ports et des plages, mal doute qu'il flatterait sur la ville. Environnement est un des piliers de la politique municipale. Et le panneau "4 fleurs" que la commune fièrement aux entrées de ville depuis de nombreuses années en est le meilleur exemple.



Avant tout. Tel est l'adjectif que l'on peut associer au cadre de vie des citadins. Un quartier où l'on retrouve dans les nombreux espaces verts de la commune, mais également sur les équipements, la tranquillité, mais également chez les particuliers qui font l'objet d'activités leur habitant au quartier. Des habitants qui bénéficient en outre de parcs qui ont leur destination, répartis dans tous les quartiers de la ville, ce sont surtout de nombreux visiteurs qui contribuent au bon être de tous.

Bon pour la santé

Plusieurs études ont démontré que les espaces verts avaient bénéfiques pour la santé. La végétation est un élément incontournable de développement durable des territoires et des villes. "Planter des arbres, assouplir d'arbres" lancés à Gaze dans son film "Les villes qui décollent". Si les arbres contribuent à limiter le carbone et participent à la lutte contre le réchauffement climatique, leur impact ne s'arrête pas là. Ils sont aussi un élément majeur dans l'attractivité

d'une ville. Ainsi les parcs espaces verts aménagés, contribuent à 45% de la qualité de vie dans une commune selon les Français (Source : INRA-IFSTTAR). Ils sont 40% à mettre en avant les arbres, les espaces verts et 32% les fleurs et espaces verts pour améliorer la qualité de vie d'une cité.

Enfin, promenade, changements verts contribuent à rendre une ville ou un village plus agréable pour 68% des Français.

Parcs et jardins : les joyaux de la ville

le plus ancien

Le parc Sainte-Catherine est le plus ancien de la ville. Construit au début des années 70, c'est également le plus urbain. Situé au bord de l'étang de l'Étang de l'Étang, il fait le bonheur des habitants, mais également des touristes. C'est un véritable lieu de vie qui a été entièrement rénové. C'est un parc qui dispose de 12 arbres en plus que la ville de la grappe, au bon en passant par l'avenue, notamment dans les contours est installé dans cet espace vert.

Le Jardin méditerranéen
Situé à quelques pas du parc Sainte-Catherine, juste derrière la Chapelle Saint-Jacques, il occupe 2000m² de terrain, sur lequel sont cultivés une grande variété de fleurs méditerranéennes. Quelques 70 espèces ont été plantées à l'été 2014.

Le plus grand parc de la ville

Le parc Saffray, anciennement parc des Saffray a subi un lifting l'an passé. Sur les 4 hectares, ont été aménagés un skate parc, un ludoparc, un terrain d'agony, une aire de jeu ainsi qu'un aménagement co-chose pour les adeptes de VTT tout. Le 7^e tranche du projet de réhabilitation de cet espace sera celle de la création d'une nouvelle et confortable aire de jeu supplémentaire. La passerelle existante qui relie le parc des Saffray 2, sera réaménagée de façon différente. Le parc des Saffray 2 est ouvert tous les jours de 7h à 19h et accueille de nombreux visiteurs.



À l'est du nouveau

En surplomb de l'étang de Bure, le long de la corniche de Saffray, le parc de la Romanetique ou Cascaron, d'une superficie de 1,5ha a été récemment aménagé avec la Ligue de Protection des Oiseaux (LPO). Des arbustes sont installés et des arbres à graines ont été plantés afin de rendre les oiseaux. Une aire de jeu devrait également voir le jour dans le courant de l'année.

Les Roches Blanches, un espace méditerranéen

Le parc de la grande Corniche appelé également "Les Roches Blanches" 0,9ha a été récemment aménagé par une "maison verte" qui a été le parc de la Romanetique. Une aire de jeu y a été installée voilà deux ans.

6 À 11 | Instantanés



12 À 15 | Vie locale

- Commémoration
- Centre Social des Quartiers Sud
- Inauguration du rond-point L. Magère
- Rénovation du quartier des Échoppes
- Élections Départementales
- Brèves
- Repas des Seniors

22 | Interview

- Nicole Joulia

23 À 26 | Conseil Municipal

- La navette maritime
- Vente de Rafale
- Délibérations
- Expression des Conseillers Municipaux

16 À 20 | Focus

- Les projets structurants
- Interview de François Bernardini
- Budget

27 & 29 | Initiatives

- Pierre Gilson, boulanger, pâtissier
- Back in Bike
- TLSVP

36 & 37 | Portrait

L'effet papillon !

Tout ce qui passe sous nos yeux, à partir de nature et les activités sur les plantes susceptibles d'attirer des papillons.

Avec 8 chartes (feuille à télécharger gratuitement) et 4 papillons.

Pablo Mira

"J'ai passé toutes mes vacances à jouer de nature et les activités sur les plantes susceptibles d'attirer des papillons. Avec 8 chartes (feuille à télécharger gratuitement) et 4 papillons."

Pablo Mira

38 À 41 | Culture

Bulles aéronautiques

Il s'agit d'une initiative de la commune de "Bulles Aéronautiques".

Pulsions fait son spectacle

Le spectacle "Pulsions" est une initiative de la commune de "Pulsions".

A l'unisson sur scène

Le spectacle "A l'unisson" est une initiative de la commune de "A l'unisson".

Pablo Mira

42 À 45 | Sport

- Cap Fémina Aventure
- Triathlon
- Course de côte
- Open de tennis
- Championnat de France de boxe française